

Communiqué

Les êtres humains ne sont pas des marchandises!

Partout en France, dans notre département, des familles sont victimes d'une politique indigne comme la dernière loi sur l'immigration, dite loi BESSON et son application zélée: **enfants privés de rentrée scolaire, familles arrêtées, renvoyées chez leurs persécuteurs ou vivant dans la clandestinité.**

Ces décisions prises aussi en notre nom salissent notre citoyenneté et défigurent la République.

Face à ces choix politiques délibérés, véritable xénophobie d'État, le **Réseau Éducation Sans Frontières** appelle à une journée départementale de défense des droits de l'enfant et des droits humains fondamentaux **mercredi 14 septembre.**

Il invite les organisations du département, les citoyens, dans leur diversité politique, associative, syndicale, philosophique, religieuse à se joindre aux rassemblements organisés :

- **Préfecture de MOULINS, 16h30,**
- **Aux Quatre Chemins à VICHY 15h00 (distribution d'un texte) et délégation à la Sous-Préfecture,**
- **Sous-Préfecture de MONTLUCON, 18h00**

Moulins le 9 septembre 2011

RESF 03